

ふるさとの街を



美しく！



ファイト！
若き男手！！

7月9日(日)
7時30分より
(今年度より煙火の打ち上げはなし)
◎小雨決行
◎雨天中止の時16日(日)に順延

第44回

クリーン光
大作戦

コミュニティ

TEL 78-0267
FAX

<https://www.facebook.com/community.murozumi/>

むろづみ 6

H.29.6 No.549



《光市民憲章》 あたたく 互いに助け合い 笑顔のあふれる まちをつくりましょう

サマースクール

7月18日(火) 8:30より
室積コミュニティセンターで
申込みを受け付けます。

期間: 8月1日(火)～4日(金) 10:00～12:00 (電話での申込みは受付けておりません)

	木工教室	親子料理教室	動くおもちゃ作り教室	埴輪づくり教室
日時	8/1 (火)	8/2 (水)	8/3 (木)	8/4 (金)
対象	小学生	小学生の親子	小学生高学年 低学年は保護者同伴	小学生
定員	20名	20組	15名	25名
参加費	500円	300円	500円	未定
持参品	なし	エプロン 三角巾	なし	タオル 古新聞
指導者	山本 洋治先生	奥貞子先生 食生活改善推進員	尾崎 佳正先生	山口県立博物館 講師

※各教室とも申込先着順で定員になり次第、締め切らせていただきます。

輪をつなぐ
みんな笑顔に
あいさつで
室積中学校
工藤 陽花

教育講演会



『健康づくりを
始めよう』
でも、何を
したら良いの？

演題

日時 6月28日(水)
19:00～20:30

場所 室積コミュニティ
センター ホール

講師 健康運動指導士
和木 宏泰 先生

青少年を非行から守ろう



地域のみなさんと協力して青少年の健全育成を目指しましょう。

強化月間
7/1
7/31
社会を明るくする運動



地域の皆様には毎年多大なご協力を賜り、みたらい湾花火大会も今年で10周年となりました。

今年の花火大会は10月7日(土)に4千発を打ち上げる予定としております。花火大会は主に地域の方々の募金と地元企業などの協賛金で開催されております。今年7月20日(木)から市内150ヶ所で募金箱を設置いたしますので、変わらずご協力のほど、よろしくお願ひします。



みたらい湾花火大会実行委員長
岩本 政幸さん

みたらい湾花火大会
募金のお願い

室小5年 川口 泰生

ぼくは今までに何回か牛島探訪に参加していて、いつも海がきれいでした。今回初めて船の操じゅう室に入ってもらいました。

いつもは散々に参加していたけど、今年は魚釣りにしました。始めは何度やっても釣れなかったけど、一緒に乗っていた人がコツなどを教えてくれたおかげで、やっとなびぎ釣れました。島に帰ってからは宝さが



海は広いな大きいな

しや輪投げをしました。ぼくは輪投げで2位になってリンゴをもらいました。来年も参加して大きな魚を釣りたいです。

5/25 楽しかったね！ 牛島探訪の思い出

室小5年 小西 孝拓

今年も牛島探訪に参加しました。ひとりで参加するのは初めてだったけど、最初の受付で友達がたくさんいて安心してました。魚釣りの時は、船長さんと役員さんに釣り方を教えてもらい、自分でアジを10匹ぐらい釣ることができてうれしかったです。

午後はゲームに参加してお菓子をもらったりして、友達と一緒に船に乗って牛島で楽しくできたことが



今日の晩ごはん!

一番の思い出です。その日の夜に自分が釣ったアジをさしみにして食べました。最高においしかったです。来年もまた参加したいと思っています。



宝さがしだー!

恵谷 昌美(汐浜)

一度は行ってみたいと思っていた牛島に今回、牛島探訪という行事で初上陸しました。

とってもいい天気の中、家族で散策に参加しました。自然を楽しみながら山道を歩きました。たどり着いた先は海。子ども達はカニを捕まえたり、楽しそうでした。

宝探しに輪投げ、大人の私も楽しませてもらいました。最後は牛島を一周しての帰港で景色もよく、海風がとっても気持ちよかったです。

来年は魚釣りに挑戦です。運営にあられた皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。楽しい一日を過ごすことができました。



説明中～

6/6 田植えを体験しよう

室積小学校5年生53名の子ども達が、伊保木地区で田植えを行いました。

子ども達は、慣れない手つきで、苗を丁寧に植えています。秋の収穫が楽しみです。



やさしくね



お礼

6/4 日本列島クリーン大作戦

今年は412名の参加者があり無事終了しました。5日には、室積中学校生徒も海岸清掃を行いました。ご協力ありがとうございました。

6/18 地区球技大会結果

ソフトボール

	優勝	準優勝
A	大町 A	神田
B	中央自治会	千坊台
D	P.S-G FC	伊保木

ソフトバレーボール

	優勝	準優勝
A	ベリーズ	西ノ浜
B	室積 JSC	西ノ庄

今日こそは 君より先に こんにちば 附属光中学校 福井 春奈

7月の行事予定



- 5日 (水) フラダンス、茶道教室
わくわく教室、いけばな教室
太鼓教室
補導委員会
- 6日 (木) 健康教室、和装教室
コーラス教室、フラダンス
- 7日 (金) いきいきにこにこ教室
書道教室
- 9日 (日) **クリーン光大作戦**
- 12日 (水) フラダンス、水墨画教室
わくわく教室、太鼓教室
- 13日 (木) 婦人学級、コーラス教室
フラダンス、和装教室
- 18日 (火) 絵手紙教室
- 19日 (水) **認知症介護体験講演会**
フラダンス、茶道教室
わくわく教室、いけばな教室
太鼓教室
- 20日 (木) コーラス教室、フラダンス
和装教室、メンズコール光
- 21日 (金) いきいきにこにこ教室
書道教室
- 22日 (土) 俳句教室、水墨画教室
- 26日 (水) フラダンス、園芸教室
太鼓教室
- 27日 (木) コーラス教室、フラダンス
メンズコール光
- 28日 (金) 書道教室

僕も私もヒーローズ!



三ツ木 雅晴 さん

TOTOカップジュニア
囲碁国際大会山口県予選で
1位となり、本大会に出場
が決定した附属光小学校4
年三ツ木雅晴さんにお話を
伺いました。

(Q) この大会はどのよう
な大会ですか?
―九州7県と山口県で予選
大会が行われます。棋力(等
級)別に無差別とA、Dク
ラスの5クラスで個人戦が
行われました。本大会は7
月25日にあります。
(Q) 囲碁を始めたくっか
けは?
―1年生から行っていたそ
ろばん塾で、そろばんの後

に囲碁を教えていたのが
きっかけです。
(Q) 普段どのくらい囲碁
を打っていますか?
―週3回1時間半、そろば
んの先生に教えてもらいな
がら打っています。
(Q) 大会に参加したきっ
かけは?
―先生に誘われて、1年生
の時からこの大会に参加し
ています。今年で4年目
です。同じ塾から6人が大会
に参加しました。
(Q) 予選を1位で通過し
た感想は?

―これまでは4戦して1回
は負けていたのですが、今
年は全部勝ったので、びっ
くりしました。
(Q) 大会への意気込みは?
―7月25日に北九州市で国
際大会があります。中国や
台湾の人たちが70人くらい
参加しますので、必ず勝ち
たいと思います。

※この国際大会の無差別
クラスには、附属光中
学校3年清水裕矢さん
も出場します。

今号のヒーローズで取り上
げた三ツ木雅晴さんは10才。
卓球の世界でも13才、将棋で
は連勝の行方が楽しみな14才
と、若い才能がどんどん開花
していますね。子ども達の可
能性も見守りたい!



編集後記

室積の人口

世帯数	4,063
男	4,183
女	4,564
計	8,747

(平成 29 年 5 月末現在)

新刊
本・本・本

読書感想文の課題図書
です。今月は低学年向き。
味わいのある絵本です。